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D A L L A  D I V I S I O N ED A L L A  D I V I S I O N E

SERATA DI BENEFICENZASERATA DI BENEFICENZA

“La fondazione A.R.M.R. nell’ottica di un service“La fondazione A.R.M.R. nell’ottica di un service   

perenne alla comunità” perenne alla comunità” 

Sabato  25  giugno  2011,  presso  il  Grand   Hotel  Yachting 
Palace di Riposto (CT), si è tenuta una  Serata di Beneficenza 
per la “Fondazione Aiuti per la Ricerca sulle Malattie Rare “.
Alla presenza di un folto numero di soci kiwaniani e di ospiti 

hanno relazionato sulla storia della Fondazione e sugli  scopi 
della ricerca il dott. Angelo Serraglio, vice presidente A.R.M.R. 
nonché Lg.te Governatore designato Div. Lombardia 2 – Emilia 
per  l’a.s.  2011-2012  e  l’avv.  Marco  Orefice,  socio  della 
medesima  nonché  Pres.  designato  del  Kiwanis  Club  Del 
Sebino per l’a.s. 2011-2012.
Ha condotto il convegno,  con il solito piglio e professionalità, 

il nostro segretario divisionale avv. Giuseppe  Spampinato ed 
erano inoltre presenti le seguenti autorità kiwaniane  della Div. 
Sicilia 2:
il  Lg  te  Governatore  dr.  Salvatore   Garraffo,   il  Lg.te 

Governatore confermato per il 2011/2012 p.i. Roberto Suma,  i 
Past. Lg.te Gov. ing. Filippo Lizzio, dr Giuseppe Geremia, arch. 
Alfio  Privitera,  geom.  Carmelo  Messina,  il  Kiar  dr.  Ignazio 
Mammino, la Chairperson Com. e Web ins. Rita Fieramosca, il 
Past  Trustee  Intern.  nonché  Past  Segretario  della  Kief.  Dr. 
Nicolò Russo; i Presidenti dei club ed i Segretari. Fra gli ospiti il 
Past Presidente Kief dr. Gianfilippo Muscianisi.
Non  sono  mancati  le  figure  istituzionali  nelle  persone  del 

sindaco di Riposto, dr. Carmelo Spitaleri e del sindaco di Giarre 
M. Teresa Sodano.
Interessanti e coinvolgenti le argomentazioni sulle finalità della 

Fondazione  che  sponsorizza  giovani  ricercatori  dediti  alla 
conoscenza,  eziologia,  rimedi  terapeutici,  mediante 
l’assegnazione di borse di studio su progetti ben definiti.
La  sede  è  sita  in  una  bellissima  struttura,  frutto  di  una 

donazione,  a  Ranica  (  BG),  facente  capo  all’  Istituto  Mario 
Negri, con lo specifico indirizzo su le malattie rare.
Sul territorio nazionale esistono inoltre alcune “ Delegazioni “ 

di medici con il compito di filtro per i pazienti affetti da probabile 
malattia rara.
Nella  medesima  serata,  dopo  un  ampio  dibattito   è  stato 

assegnato  al  nostro  Lg.te  Gov.  dr.  S.  Garraffo  il  ruolo  di  “ 
delegato “ .
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Chiude l’incontro un video in cui il prof.  Silvio Garattini 

spiega  le  motivazioni  che  hanno  spinto  a  costituire 
questo  centro  di  ricerca,  in  ampliamento   al  Mario 
Negri.
I  partecipanti  s’intrattengono  qualche  ora  a  bordo 

piscina,   in un fugace cocktail,  a considerare quanto 
ascoltato  e  discusso  ed  ad  elargire  denaro  per  la 
Fondazione.
Certamente,   oltre  ai  services  indicati  dal  Kiwanis 

International e dal Distretto Italia San Marino,  la nostra 
divisione potrebbe sposare anche quello in favore della 
Fondazione  A.R.M.  R.  Onlus,  ma  ciò  dipenderà, 
ovviamente,  dalle  volontà  e programmazioni  dei  Lg.ti 
che seguiranno.

Ignazio Mammino
Kiar Divisione Sicilia 2
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da sinistra: Avv. Giuseppe Spampinato; Avv. Marco Orefice;  
Dr Salvatore Garraffo, Lgt. Gov. Div. Sic. 2; Avv. Francesco  
Vasta; Dr Angelo Serraglio; Dr. Gianfilippo Muscianis
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Intervento del Sindaco di Giarre, Dott.ssa Teresa Sodano

Intervento del Sindaco di Riposto Dr. Carmelo Spitaleri

D A I  C L U BD A I  C L U B

C A T A N I A  C E N T R OC A T A N I A  C E N T R O

  C O N V E G N O  C O N F E R E N Z A  C O N V E G N O  C O N F E R E N Z A  

“ C I V I L T“ C I V I L T ÀÀ  E X T R A T E R R E S T R I ” E X T R A T E R R E S T R I ”

 BIBLIOTECA S. A. LI BATTIATI (CT)  BIBLIOTECA S. A. LI BATTIATI (CT) 

 30 MAGGIO 2011 30 MAGGIO 2011  

 La Sicilia - OMNIBUS - Venerdì 10 Giugno 2011 Cronaca  
pagina 44 

 Al kiwanis catania centro si è tenuto un incontro con il 
dott.  Attilio  Consolante,  coordinatore  regionale  centro 
ufologico  Sicilia  e  il  prof.  Alexander  Zaitsev,  scienziato 
russo  che  si  occupa  in  particolare  di  trasmissioni  di 
messaggi  dalla  terra  agli  extraterrestri;  ha  introdotto  il 
presidente  del  club  dott.  Carmelo  Basso.  Il  dott. 
Consolante,  già  alto  ufficiale  dell'Aeronautica militare  ed 
appassionato  ufologo,  ha  affermato  che  la  recente 
scoperta di numerosi pianeti extrasolari ha aumentato gli 
interessi  di  contattare  eventuali  civiltà  della  nostra 
Galassia. A Bologna una parabola di 32 metri trasmette, 
però non è in grado di ricevere segnali non decodificabili, 
ma  in  ogni  caso  può  evidenziare  l'esistenza  di  segnali 
artificiali. Arthur C. Clarke, scienziato e prolifico scrittore di 
fantascienza  -ha  affermato  Consolante-  aveva  previsto 
tutto  ciò  nel  romanzo "The childood End".  Guardando il 
dipinto di Lonberg "La grande catena dell'essere" si può 
evincere  che  l'uomo,  il  cui  gene  non  differisce  da  altre 
collettività molecolari  presenti  nel  nostro pianeta,  prenda 
coscienza del suo ruolo nell'Universo, convinto che dalle 
stelle viene, perchè gli atomi che compongono il suo corpo 
furono  forgiati  all'interno  delle  stelle  e  alle  stelle  vuole 
tornare  con  i  propri  mezzi.  Il  prof.  Zaitsev,  pioniere  dei 
rilevamenti radar di oggetti del nostro Sistema Solare, ha 
ricordato che dal '60 ad oggi sono stati inviati sei messaggi 
multilingue ognuno dei quali  a stelle differenti.  Poichè la 
distanza tra la terra e le stelle è di  milioni  di  anni luce, 
ammesso che vi  siano nelle  stelle  destinatarie  uomini  e 
mezzi  capaci  di  captare  i  nostri  segnali,  la  risposta 
potranno  averla  le  nostre  future  generazioni.  La  stella 
Gliese 581, a venti anni luce da noi, è la destinataria di un 
messaggio russo lanciato anni fa dalla Crimea. Non è dato 
sapere  se  qualcuno  lo  capterà  e,  nelle  migliore  delle 
ipotesi,  la  risposta  si  potrà  avere  non  prima  del  2049. 
(Antonio Di Paola) 
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L E  M E R A V I G L I E  D E L L ’ E T N A   . . .  I LL E  M E R A V I G L I E  D E L L ’ E T N A   . . .  I L  

G I A R D I N O  B O T A N I C OG I A R D I N O  B O T A N I C O

E  U N  T E R R I T O R I O  I N  C O N T I N U AE  U N  T E R R I T O R I O  I N  C O N T I N U A  

E V O L U Z I O N EE V O L U Z I O N E

gita sociale 11 giugno 2011gita sociale 11 giugno 2011

L'area  prescelta  per  la  terza  gita  del  Kiwanis  Catania 
Centro si estende per oltre 10 ha sulle pendici
meridionali  del  vulcano,  ad  un'altitudine  compresa  fra 

1700  e  1750  m.  Essa  ricade  nel  demanio  regionale 
"Giovanni  Saletti"  ed  è  situata  in  una  zona  ove  la 
vegetazione forestale, rappresentata da formazioni a Pino 
laricio, è compenetrata dalla vegetazione del piano di alta 
montagna  (Astragaletum siculi).La denominazione "Nuova 
Gussonea" è stata scelta sia per ricordare il noto studioso 
della f lora sicula, Giovanni Gussone, sia per dare 
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da sinistra: Dott. Attilio Consolante; Dott. Carmelo  
Basso,Presidente K.C. Catania Centro; Prof. Alexander  
Zaitsev
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continuità ad una iniziativa similare che risale agli inizi 
del secolo dovuta a Fridiano Cavara, che fondò (1903) 
sul  versante meridionale  dell'Etna il  giardino botanico 
"Gussonea", la cui attività ebbe breve durata.
I  soci  del  Club dopo la  visita,  guidata  dalla  Prof.ssa 

Poli, del giardino Botanico e il pranzo presso il
rifugio  Sapienza  hanno  visitato  i  Monti  Silvestri,  m. 

1880 slm, dai quali si è potuto osservare la
bocca eruttiva del 1892 e le recenti  colate del 2001. 

(G.Old)
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 F E S TA D E L  K I WA N I S  C ATA N I A C E N T R O   F E S TA D E L  K I WA N I S  C ATA N I A C E N T R O  

 Omnibus - Lunedì 25 Luglio 2011 Catania (Cronaca),  
pagina 48 

 Si è svolta al Kiwanis Catania Centro la serata di 
"saluto all'estate ", kermesse di convivialità ed amicizia. 
Ha introdotto il presidente dott. Carmelo Basso che ha 
espresso particolare riconoscimento a quanti hanno 
profuso tale impegno: si festeggiano così i "dieci anni " 
di Pietro Cavallaro e del dott. Giambattista Di Mauro e i 
" vent'anni" del dott. Attilio Valenti e della dott.ssa Paola 
Di Bartolo Vacirca. La serata è stata allietata dalle note 
del gruppo artistico "Carillon", diretto dal maestro Riggio 
e dalla voce della cantante Aria. 

7

KNEWS N° 5                                                   4 agosto 2011 



“Costruiamo una società migliore con i bambini, difendendoli"

 

20 MARZO 2011 

GITA MUSSUMELI 
Il Kiwanis Catania Centro in visita a Mussumeli. 
La  meta  della  seconda  gita  sociale  del  Club  Kiwanis 

Catania  Centro  è  stata  Mussumeli  in  provincia  di 
Caltanissetta,  posta  a  750  mt.  Sul  livello  del  mare  nota 
anche come città  dei  monarchi  “celati”.  Dopo la  visita  al 
castello Manfredonico Chiaromontano e la passeggiata per 
Piazza Roma per vedere la torre dell’orologio, i soci hanno 
pranzato nella tipica azienda “Agriturismo Monticelli” per poi 
proseguire  nel  pomeriggio  con  la  scoperta  delle  bellezze 
artistiche  della  cittadina  con  la  sapiente  guida  della  pro 
loco. (G.Old) 
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A l t r e  a t t i v i t à  d e l  K .  C .  C a t a n i a  C e n t r oA l t r e  a t t i v i t à  d e l  K .  C .  C a t a n i a  C e n t r o

 9  marzo  2011  –  Caminetto  Culturale  –  Serata 
Spagnola 
La Sicilia 14/03/2011 pag. 56 
«Flamenco: un ballo universale» 
Una serata particolare dedicata alla tradizione culturale 

spagnola è stata organizzata dal kiwanis Club Catania 
Centro,  con  la  partecipazione  delle  massime  autorità 
kiwaniane  e  un  numeroso  pubblico  di  soci.  Come ha 
dichiarato  all'inizio  il  presidente  del  kiwanis  dott. 
Carmelo  Basso,  il  club  è  vero  che  si  deve, 
istituzionalmente,  occupare  dei  problemi  del  territorio, 
della sua popolazione, della solidarietà sociale, ma non 
deve tralasciare la parte culturale che è la materia prima 
dell'anima.  "E  proprio  per  consentire  di  allargare  gli 
orizzonti della nostra cultura- ha dichiarato- si è voluto 
organizzare questa serata da dedicare al Flamenco e ai 
maggiori  poeti  spagnoli".  E'  stata  la  dott.ssa  Maria 
Gabriella  Arena  che  ha  fatto  un  minuzioso  e  attento 
excursus del  Flamenco,  danza tipica spagnola,  creato 
parecchi secoli fa dai Mori, Gitani ed Ebrei in Andalusia, 
e soltanto nella seconda parte dell'Ottocento ha varcato i 
confini  nazionali,  riversandosi  nelle  sale  di  tutto  il 
mondo:  Oggi  il  Flamenco  è  patrimonio  culturale 
dell'UNESCO.  La  dott.ssa  Anna  Grazia  Curcio  si  è 
occupata della poesia spagnola e in particolare dei poeti 
Francesco de Villa Spesa, Juan Ramon Imenez, Antonio 
Machado,  Vicente  Alexandre,  Rafael  Alberti,  Miguel 
Hernadez e Federico Garcia Lorca, collocando ognuno 
nel  loro  periodo  letterario  ed  illustrandone,  con 
competenza e maestria, il loro percorso poetico. Il dott. 
Enrico  La  Delfa  ha  recitato  con  molto  pathos  alcune 
bellissime  poesie  spagnole,  concludendo  con  la 
toccante "A las cinco de la tarda" del grandissimo Garcia 
Lorca.  Quindi  i  presenti  hanno  potuto  godere  dei 
numerosi  balli  delle  due  insegnanti  di  Flamenco 
Rossana  Arena  e  Agata  Pennisi,  che  hanno  fatto 
apprezzare  ai  presenti  la  tipica  danza  spagnola  con 
nacchere e vistosi  ventagli.  Il  prof.  Massimo Martinez, 
bravissimo  suonatore  di  chitarra,  si  è  esibito  facendo 
ascoltare  difficili  brani  musicali  classici.  Tutti  hanno 
riscosso  meritati  e  scroscianti  applausi.  (Antonio  Di 
Paola) 
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 CONVIVIALE DI PASQUA – 17/04/2011 

La Sicilia 23/04/2011 pag. 42 

Al Kiwanis centro il significato della Pasqua» 

I l  K iwan is  e  i l  K iwa jun io r  ca tan ia  cen t ro  hanno 
ce leb ra to  la  conv i v ia le  d i  Pasqua .  Dopo  ave re 
asco l ta to  la  Messa  ne l la  Ch iesa  S .  Mar ia  d i 
Ogn ina ,  i  soc i  success i vamente  s i  sono 
t ras fe r i t i  ne l l a  sede  de l lo  Yac th ing .  I l 
p res iden te  de l  K iwan is  do t t .  Ca rme lo  Basso  ha 
d ich ia ra to  che  «com 'è  t rad iz ione ,  p r ima  de l la 
Pasqua  c i  r i un iamo  pe r  l a  conv iv ia le  e  come 
Gesù  a  Gerusa lemme,  i  nos t r i  an im i 
dov rebbe ro  esse re  p ien i  d i  pace  e  d i  umi l t à .  La 
Pasqua  -  ha  con t inua to  -  è  l a  f es ta  de l le  f es te , 
f ondamento  pe r  l a  f ede  c r i s t i ana ,  ce leb ra z ione 
de l la  mor te  e  Resu r rez ione  d i  Cr i s to .  Pasqua , 
da l l ' eb ra ico  Pesach  che  vuo l  d i re  passagg io , 
r i co rda  i l  passagg io  deg l i  eb re i  a t t rave rso  i l 
Mar  Rosso ,  da l la  sch ia v i t ù  d 'Eg i t t o  a l l a  te r ra 
p romessa .  Pe r  no i  c r i s t i an i  è  i l  passagg io 
da l l ' oscu r i t à  de l la  mor te  a l la  nuova  v i t a  de l la 
Resu r re z ione .  I l  nos t ro  comp i to  è  que l lo  d i 
r i nno va rc i  ne l l o  sp i r i t o  seguendo  i  p r inc ip i 
c r i s t i an i ,  a f f ron tando  l ' es i s tenza  quo t id iana 
con  sen t imen t i  d i  pace ,  am ic i z ia ,  f ra te l l an za , 
so l i da r ie tà  e  to l l e ranza  pe r  cos t ru i re  un  mondo 
mig l i o re» .  I l  p res iden te  Basso  ha  qu ind i 
comun ica to  che  da l l 'Amer i ca  sono  pe rvenut i 
due  a l t i  r i conosc imen t i :  uno  pe r  i l  do t t . 
G iuseppe  Gerem ia  Pas t  Luogo tenen te 
Go ve rna to re  e  l 'a l t ra  pe r  i l  pas t  P res iden te 
do t t .  N ino  F ranch ina ;  en t ramb i  i  r i conosc imen t i 
d i  "D is t i n to "  s i  r i f e r i scono  a l l a  i n tensa  a t t i v i t à 
da  lo ro  s vo l ta  ne l l ' anno  soc ia le  2009 -2010. 
Dopo  i  sa lu t i  de l  p res iden te  de l  k iwan is  Jun io r, 
do t t .  Sab r ina  Toscano ,  de l  pas t  Gove rna to re 
ing .  I s ido ro  P r i v i te ra  e  de l  pas t  Luogo tenen te 
Go ve rna to re  do t t .  G iuseppe  Gerem ia ,  sono 
s ta t i  ammess i  nuov i  soc i :  pe r  i l  k iwan is  la  do t t . 
C r i s t i na  To rna le  e  pe r  i l  K iwa jun io r  l a  do t t . 
Rosanna  Lap is  e  i l  do t t .  Sa lva to re  Sgro i . 
(A .D .P. )  

INCONTRO CAMINETTO DISAGIO NELL’INFANZIA 
29/04/2011 

La Sicilia – Omnibus mercoledì 11/05/2011 pag.46 

«Disagi dell'infanzia» 
In  occasione  della  Giornata  mondiale  del  kiwanis 

Internazionale,  il  kiwanis  Club  catania  centro  ha 
organizzato  un  meeting  su  "Disagio  giovanile", 
relatori il presidente del club dott. Carmelo Basso e 
la  prof.  Rosalba  Perrotta,  ordinaria  di  Sociologia 
nella  facoltà  di  scienze  politiche.  Il  dott.  Basso  ha 
affermato che nell'adolescenza la costruzione della 
personalità  è  faticosa  e  piena  di  angosce.  Le 
incertezze e i disagi sono presenti in tutti i soggetti 
in  formazione.  In  conflitti  interpersonali  familiari, 
scolastici,  sociali,  relazionali,  affettivi,  sono  tutti 
elementi che incidono sulla formazione del giovane. 
Sta  a  noi  accompagnare  i  giovani  nel  percorso 
formativo  e  di  maturazione..  Le  cause  del  disagio 
possono  essere  causate:  da  carenze  familiari;  da 
maltrattamenti  in  famiglia;  dal  vivere  in  famiglie 
sostitutive, in comunità, in affidamento; dalla crisi di 
coppia  dei  genitori.  Altre  condizioni  di  disagio  si 
manifestano  con  l'abulimia,  l'anoressia,  la 
tossicodipendenza,  il  suicidio,.  E  ancora:  col 
bullismo,  con  l'emarginazione  e  la  scarsa 
integrazione  nella  società..  Per  la  prof.  Perrotta  il 
bambino  è  un  essere  delicato,  non  potrebbe 
crescere  da  solo.  Ha  bisogno  di  qualcuno  che  gli 
insegni  tutto,  dal  come  camminare  a  come 
mangiare,  a  come  vestirsi,  a  come  esprimersi.  Il 
rapporto  con  i  genitori  è  determinante  e  l'amore 
materno  è  insostituibile  nella  sua  evoluzione.  Una 
volta  era  uso  mandare  i  bambini  in  collegio,  e 
rientravano  a  casa  solo  per  sposarsi,  quindi  non 
vivevano  la  vita  della  famiglia.  I  bambini  solo  la 
cosa  più  preziosa  che  possa  esistere,  e  i  genitori 
hanno  il  dovere  di  farli  crescere  nel  migliore  dei 
modi  e  dar  loro  un  futuro.  Noi,  però,  abbiamo 
mentalità  nuove,  ma  adottiamo  sistemi  vecchi.  Al 
bambino bisogna dar fiducia sulle sue possibilità e 
ci dev'essere una sinergia completa tra la famiglia e 
gli  educatori.  I  bambini  non  debbono essere lodati 
troppo se riescono bene in talune cose, ne debbono 
essere  biasimati  se  non  raggiungono  gli  obiettivi 
prefissati.  In  entrambi  i  casi  si  fa  male.  E' 
necessario  in  entrambi  i  casi  non  esagerare. 
(Antonio Di Paola)                                                  
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CONVEGNO
“LAVORO NERO EMERSIONE E INCLUSIONE”

14/05/2011 

La Sicilia – Omnibus mercoledì 19/05/2011 pag.36
 
«Il lavoro sommerso» 

Il lavoro sommerso o lavoro nero, in Italia molto diffuso, è 
quell'attività lavorativa scopo di lucro che viola ogni norma 
di legge. E'  quanto ha affermato il  presidente del kiwanis 
catania centro dott. Carmelo Basso, nel corso di un meeting 
sul tema "Lavoro nero: emersione e inclusione", organizzato 
con il Comune. La genesi e gli effetti del lavoro sommerso- 
ha continuato il  dott.  Basso- incidono sulla economia,  sul 
PIL, sulle politiche governative. L'immigrazione clandestina, 
il lavoro minorile, la crisi occupazionale, la disoccupazione, 
la crisi economica mondiale, il livello eccessivo dei contributi 
sociali,  le  gravose  imposizioni  fiscali,  la  burocrazia 
farraginosa, il costo insostenibile del lavoro sono tra i fattori 
che determinano il lavoro nero. Dopo l'introduzione dell'avv. 
Letterio Daidone, presidente della commissione comunale 
"Solidarietà  Sociale",  il  prof.  Carlo  Pennisi,  ordinario  di 
Sociologia all'università, ha rilevato che il lavoro nero è una 
estorsione alla  nostra  economia.  Si  tratta  di  un problema 
molto  ricorrente  di  consistente  gravità  che  contrappone 
l'economia sommersa all'economia reale. E' un fenomeno 
che fa danno al lavoratore e allo Stato, ed è molto diffuso in 
tutti  i  settori  lavorativi.  E'  assolutamente  indispensabile 
trasformare  la  illegalità  in  legalità.  La  repressione  è 
dolorosa,  ma  essenziale.  Per  il  prof.  Maurizio  Caserta, 
ordinario di Economia politica presso il nostro ateneo, sono 
poche le aziende che non utilizzano dipendenti in nero. Ciò, 
assolutamente illegale,  comporta un danno consistente al 
lavoratore che, oltre ad essere sottopagato, non ha alcun 
contributo  versato,  non  può  usufruire  dell'assistenza 
sanitaria,  non  può  avere  un  avvenire  lavorativo  certo.  Vi 
sono  leggi  che  obbligano  il  datore  di  lavoro  a  certi 
comportamenti legali, ma nella realtà sono ignorate e quindi 
non applicate. E' seguito un ampio dibattito al quale hanno 
dato il  loro prezioso contributo i  sindacalisti  Giusi Milazzo 
della Cigl, Franco Prezzavento della Uil e Cristina Tornali. 
(Antonio Di Paola) 

C A T A N I A  E S T  C A T A N I A  E S T  

C O N F E R E N Z AC O N F E R E N Z A

I L  B A T T E R I O  K I L L E R  C H EI L  B A T T E R I O  K I L L E R  C H E  

A L L A R M A  L ’ E U R O P AA L L A R M A  L ’ E U R O P A

Il Kiwanis Catania Est ha invitato la dott.ssa Elena 
Alonzo,  Direttore  del  Servizio  Igiene  Alimenti  e 
Nutrizione  dell’ASP  di  Catania,  a  tenere  una 
conferenza  sul  tema  :”Escherichia  Coli  104:  dai 
luoghi  comuni  alla  prevenzione  efficace”.  Ha 
introdotto il presidente del club dott. Michele Greco 
che  nel  ringraziare  la  Dott.ssa  Alonzo  ha 
sottolineato che lo scopo della relazione era quello 
di  mettere  ordine  e  chiarire  gli  aspetti 
etiopatogenetici  e  la  fonte  di  contagio  di  questa 
malattia  per  la  quale  è  stato  scritto  di  tutto,  sono 
state  date  notizie  che  enfatizzate  dai  mezzi  di 
comunicazione  e  non  sempre  suffragate  da 
consistenti  supporti  scientifici,  hanno  allarmato 
l’opinione  pubblica,  hanno  causato  ingenti  danni 
all’agricoltura  e  sono  state,  altresì,  fonte  di 
polemiche.
La Dott.ssa Alonzo ha fatto un minuzioso excursus 

sulle origini di questo agente patogeno, che solo in 
Germania ha causato 3.900 contagi e 49 decessi. Il 
serbatoio del batterio si annida nell’intestino.
Il  batterio  “E.Coli  104”  è  un  nuovo  germe  la  cui 

provenienza   non  è  completamente  nota.  Le 
infezioni  batteriche  si  combattono,  normalmente, 
con  antibiotici  o  chemioterapici,  o  ancora  con  la 
somministrazione di  vaccini  e sieri.  Ebbene questo 
batterio è resistente a tutti  i  medicinali  tradizionali. 
Cosa si  può e si  deve  fare  per  evitare  il  rischio  di 
trasmissione?  Ci  vuole  raziocinio  ed  equilibrio  ha 
detto  la  relatrice.  La  Sanità  effettua  controlli 
continui  e  a  tappeto  su  tutti  i  prodotti  alimentari. 
Dal canto suo il consumatore è invitato a mangiare 
la  verdura  cotta,  evitare  di  ingerire  carne  cruda, 
pulire con abbondante acqua tutta la frutta,  lavarsi 
spesso le mani e stare lontano da fonti inquinanti.
Alla  relazione  brillantemente  eseguita  dalla 

dott.ssa Alonzo sono eseguiti diversi interventi.
La  serata  si  è  piacevolmente  conclusa  con  la 

degustazione di un ricco cocktail.
             Antonio Di Paola Michele Greco
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E T N E OE T N E O

C O N F E R E N Z AC O N F E R E N Z A

G a s  v u l c a n i c i ,  m a t e r i a l i  p i r o c l a s t i c i  e dG a s  v u l c a n i c i ,  m a t e r i a l i  p i r o c l a s t i c i  e d  

e f f e t t i  a m b i e n t a l i   -  R A D O Ne f f e t t i  a m b i e n t a l i   -  R A D O N

Il trenta luglio 2011, in collaborazione con il Comune, ha 
avuto  luogo  presso  i  locali  del  museo  vulcanologico 
Etneo di Nicolosi la conferenza sul tema: Gas vulcanici e 
materiale piroclastico – Radon.
La manifestazione, su richiesta del club Etneo, è stata 

inserita nel calendario dell’estate nicolosita “Stelle e lapilli 
e specificatamente nella sezione vulcanica.
Dopo l’introduzione del Presidente Antonio Sciuto ed il 

saluto  del  Sindaco  Antonino  Borzì  e  dell’assessore  al 
turismo Marisa Mazzaglia, a tenere la dotta relazione è 
stato il socio del club etneo prof. Giuseppe Pappalardo, 
geologo e insegnante di materie scientifiche in vari istituti 
superiori.
Lo  studioso,  ha  lungamente  osservato  e  studiato  il 

comportamento  dei  vulcani  ed  in  particolare  dell’Etna 
sulle cui pendici esso vive assieme alla sua famiglia.
Il  relatore  ha illustrato  al  numeroso  pubblico  presente 

come  l’analisi  dei  gas  espulsi  dai  vulcani,  ed  in 
particolare  dell’anidrite  solforosa  possa  contribuire 
grandemente alla previsione delle eruzioni.
Tale  gas  infatti,  assieme  ad  altri  e  ad  una  grossa 

quantità  di  vapore  acqueo,  sono  disciolti  nelle  lave 
quando  queste  giacciono  a  grandi  profondità  ma  è 
proprio la liberazione di questi elementi chimici e la loro 
conseguente espansione che trascina il  magma fino in 
superficie.
Dall’osservazione delle eruzioni vulcaniche si nota come 

la progressiva diminuzione della degassazione coincide 
esattamente con la diminuzione del flusso lavico fino alla 
cessazione dell’attività effusiva.
Successivamente  il  Pappalardo  ha  illustrato  le 

conseguenze  dell’emissione  del  materiale  piroclastico 
sull’ambiente  e  sulla  salute  degli  esseri  viventi,  uomo 
compreso.
L’attività esplosiva parossistica di certi vulcani americani, 

nel passato hanno causato anche l’abbassamento della 
temperatura terrestre fino ad 1,5 gradi centigradi, con le 
conseguenze che ci si può facilmente immaginare.
Infine,  la  relazione  è  stata  incentrata  sul  gas  Radon, 

pericoloso elemento radiattivo derivato dalla decadenza 
del radio ed abbondantemente emanato dai vulcani e dai 
materiali vulcanici con i quali e sui quali sono costruite le 
nostre abitazioni.
L’azione  del  Radon  sul la  salute  umana  può 

diventare  part icolarmente  pericolosa  se  non  si 
adot tano opportuni  accorgiment i ,  pr imo fra tut t i 
l ’aerazione dei local i  dove si  abi ta.
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A T T I V I T À  I N T E R C L U BA T T I V I T À  I N T E R C L U B

A  conclusione  del le  at t ivi tà  socia l i ,  nel lo 

spir i to  Kiwaniano  di  amiciz ia  t ra  i  soci  e  t ra  i 

c lub,  i l  Club  Catania  Est  ed  i l  Club  Paternò, 

guidat i  r ispet t ivamente  da  Michele  Greco  e 

Carmelo  Cunsolo,  hanno  organizzato  una 

piacevole  serata  dal  t i to lo  s igni f icat ivo  “ I l 

saluto  a l l ’estate”  presso  l ’hotel  Nettuno  di 

Catania.

Dopo  aver  goduto  del le  prel ibatezze 

preparate  per  l ’occasione,  i  soci  e  g l i  amici 

intervenut i  sono  r imast i  a  bal lare  a  bordo 

piscina  accompagnat i  da  un  complesso 

musicale che ha al l ie tato la serata.

Vincenzo Martines

Segretario Club Catania Est

da sinistra: dott.ssa Emma Pulvirenti Cerimoniera; Dott.  
Michele Greco, Presidente; Dott.ssa Elena Alonzo, Relatrice
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La  manifestazione  kiwaniana  è  stata  seguita  da  un 
numeroso  uditorio  composto  anche  da  persone  non 
appartenenti  alla  nostra  associazione,  nonché  dalla 
televisione locale Antenna uno.

Antonio Sciuto
Presidente K.C.Etneo

da sinistra Marisa Mazzaglia, Assessore al Turismo; Antonio 
Sciuto, Presidente Club Etneo; Giuseppe Pappalardo,  
Relatore; Antonino Borzì, Sindaco Comune di Nicolosi. 

G I A R R E  R I P O S T OG I A R R E  R I P O S T O

P R E M I A Z I O N E  V I N C I T O R IP R E M I A Z I O N E  V I N C I T O R I  

C O N C O R S O  “ I L  P I T A G O R I N O ”C O N C O R S O  “ I L  P I T A G O R I N O ”

1 1  g i u g n o  2 0 1 11 1  g i u g n o  2 0 1 1

Giorno 11 giugno, nei locali del 1° Circolo Didattico – 
Giarre,  si  è  svolta  la  manifestazione  relativa  alla 
premiazione dei vincitori del concorso di matematica “Il 
Pitagorino”.
Hanno  presenziato:  il  Presidente  del  K.C.  Giarre 

Riposto,   Francesco  Vasta;  il  Lgt.  Governatore 
Divisione Sicilia 2, Salvo Garraffo; il  Lgt. Governatore 
designato, Roberto Suma; il Presidente confermato del 
club  Giarre  Riposto,  Nuccio  Tomarchio,  ideatore  e 
organizzatore  del  progetto  “Il  Pitagorino”;  il  Past 
Trustee  internazionale,  Nicola  Russo;  il  Past  Lgt 
Governatore  Divisione  Sicilia  2,  Filippo  Lizzio, 
candidato  alla  carica  di  Governatore  eletto  a.s. 
2011/2012; il Vice Presidente del club Giarre Riposto, 
Giorgio  Mancuso;  la  segretaria  Rita  Fieramosca;  la 
Prof.ssa Pina Previtera e Salvo Tomarchio, che hanno 
collaborato all'organizzazione del progetto; il Dirigente 
scolastico della scuola ospitante,  Vincenzo Ginardi;  il 
Presidente dei Builders Club della S.M.S. Macherione 
di  Giarre,  Gianfranco  Bramanti,  sponsor  del  progetto 
nonché socio del  Club Giarre Riposto;  numerosi  soci 
del K.C. Giarre Riposto.
Sono stati protagonisti i ragazzi, che si sono cimentati 

nella prova, accompagnati dai genitori e dai docenti che 
li hanno seguiti in questo percorso. 
 Si  ringraziano  gli  sponsor  che  hanno  permesso  la 

realizzazione del progetto: 
– Sicil Tour
– Italiana Assicurazioni,  Ag. Di Giarre
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da sinistra: Roberto Suma, Lgt. Gov. designato; Nicola Russo, Past  
Trustee intern.; Francesco Vasta, Presidente; Salvo Garraffo, Lgt.  
Gov. Div. Sic.2; Presidente Builder Club; Nuccio Tomarchio,  
Presidente confermato; Rita Fieramosca, Segretaria
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Intervento del  Dirigente scolastico del 1° C.D., Dr. Vincenzo Ginardi,

V classificata - consegna il premio Nicola Russo
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IV classiìficato - consegna il premio Giorgio Mancuso

III classificata - consegna il premio Salvo Garraffo

II classificata - consegna il premio Francesco Vasta
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I classificata - consegna il premio Gianfranco Bramanti
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G E M E L L A G G I O  C O N  I L  C L U BG E M E L L A G G I O  C O N  I L  C L U B  

D I  O R A D E A   -  R O M A N I AD I  O R A D E A   -  R O M A N I A

1 7  l u g l i o  2 0 1 11 7  l u g l i o  2 0 1 1

Giorno  17  luglio  2011  i   K.  C.  di  Oradea  e  di  Giarre 

Riposto si sono gemellati. Alla cerimonia erano presenti 

tutte le socie del club di Oradea (formato solamente da 

donne) e numerosi soci del club Giarre Riposto.

Hanno presenziato le seguenti autorità kiwaniane: 

i  Presidenti  dei  due club:  Iuliana Pacurar  e Francesco 

Vasta;  Nicola  Russo,  Past  Trustee  Internazionale; 

Gianfilippo  Muscianisi,  Past  Presidente  Federazione 

Europea; Valeria Tudosa, Governatore  Romania; Filippo 

Lizzio past Lgt. Gov. Div. Sicilia 2.

La  serata  si  è  svolta  piacevolmente  in  uno  splendido 

locale, allietata da un gruppo di giovani talenti, sostenuti 

dal  Club  di  Oradea,  che  hanno  eseguito  brani  lirici  e 

melodici (anche italiani),. Un service encomiabile perché 

aiuta dei giovani a studiare per affermarsi nel mondo del 

“bel canto”. 

La  cerimonia  si  è  conclusa  con  uno  scambio  di  doni 

all'insegna  dell'amicizia,  della  simpatia  e  della  futura 

collaborazione.

I  primi  di  settembre  sarà  il  club  Giarre  Riposto  ad 

ospitare  le  socie  del  club  di  Oradea.  La  cerimonia  di 

gemellaggio si svolgerà giovedì 1 settembre p.v. presso 

l'Hotel Atlantis di Fondachello – Mascali.

I soci del club Giarre Riposto ringraziano Iuliana Pacurar 

e le socie del club di Oradea per l'accoglienza e per il 

piacevole soggiorno in Romania.

Una  nota  a  parte  merita  il  K.C.  Di  Sarospatak  di 

Budapest, con il quale si è gemellato il club di Milazzo, 

che ha ospitato l'intero gruppo dal 13  al 15 luglio. 

Rita Fieramosca
Segretaria K.C. Giarre Riposto

segue  a  pag.  16                                                       15

I due Presidenti,  Iuliana Pacurar e Francesco Vasta,  
sottoscrivono il documento di gemellaggio
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K N E W S :K N E W S :  

a  cura  di  Rita  Fieramosca,  responsabile  

comunicazione,  e-mail  ritafieramosca@tiscali.it,  e 

con  la  collaborazione  del  Lgt.  Governatore 

Divisione Sicilia 2,  Salvatore Garraffo.
Realizzato in proprio per esclusivo uso interno.
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